

www.patyka.com

#### INGRÉDIENTS

Rosa Canina (Rosehip) Oil\*, Sesamum Indicum (Sesame) Oil\*, Citrus Recutita (Mandarine) Oil\*, Triticum Sativum (Wheat Germ), Citrus Aurantium Bergamia (Bergamot)\*, Pelargonium Graveolens (Geranium) Oil\*, Citrus Lemon Oil\*, Salvia Sclarea (Clary Sage) Oil\*, Citrus Aurantifolia (Lime) Oil\*, Mentha Arvensis Oil, Mentha Spicata (Mint) Oil\*, Aniba Rosaeodora (Rosewood) Oil\*, Lavandula Angustifolia (Lavender) Oil\*, Nardostachys Jatamansi Oil\*, Cistus Ladaniifera Oil\*, Santalum Album (Sandalwood) Oil\*, Citrus Aurantium Amara Flower (Neroli) Oil\*.

**\*Ingrédient issu de l'agriculture biologique**

Cosmétique écologique et biologique. Certifié par/Certified by ECOCERT SAS BP 47 - 32600 L'ISLE JOURDAIN selon le référentiel ECOCERT/ according to ECOCERT's Standards **100% du total des ingrédients sont d'origine naturelle.**

**99,50% du total des ingrédients sont issus de l'agriculture biologique.**



PRODUIT FINI NON TESTÉ SUR ANIMAUX/ NOT ANIMAL TESTED

**PATYKA**

14, rue Rambuteau 75003 Paris  
www.patyka.com



MADE IN FRANCE

#### BEAUTY IS ORGANIC

BIOKALIFTIN™ by Patyka laboratories is a **breakthrough in organic skincare**. This cutting edge certified organic cosmeceutical formula effectively combines the latest in bio-technology with the purest of active organic plant extracts.

Formulated with over 99.5% certified organic plant extracts, the NIGHT REPAIR ELIXIR, regenerates and protects facial skin.

Neroli, palmarosa and jatamansi essential oils are well-known ingredients which fight the ageing effects, by stimulating cell regeneration. Rosehip seed and wheat germ essential oils prevent the formation of fine lines and protect the skin from the effects of pollution, external assaults and free radicals. **This high-tech serum rebalances and regenerates, leaving the skin healthy and luminous. This non-greasy formula is absorbed quickly, leaving the skin very smooth.**

**Directions :** Use the Elixir, in the evening, on the face, neck and throat. Avoid the eye areas. Massage lightly, using a circular motion until complete absorption. The following morning, clean the face with Patyka Toner.



#### ELIXIR NUIT RÉPARATEUR

BIOKALIFTIN™

soins dermo-cosmétiques  
certifiés biologiques  
certified organic  
cosmeceuticals



15ml

0.5 fl oz

#### LA BEAUTÉ EST BIOLOGIQUE

**Véritable innovation biologique**, BIOKALIFTIN™ est une association exclusive de molécules d'avant-garde et de concentrés d'actifs biologiques, issue de la recherche Patyka.

Composé de 99,5% d'actifs certifiés biologiques, l'ELIXIR NUIT RÉPARATEUR est un soin concentré régénérant et protecteur pour le visage.

Les huiles essentielles de néroli, palmarosa et jatamansi, actifs reconnus dans la lutte contre les effets de l'âge, stimulent les cellules de l'épiderme. Les huiles végétales de rosier muscat et de germe de blé préviennent la formation des ridules et protègent des méfaits de la pollution, des agressions extérieures et des radicaux libres.

**Ce sérum haute technologie, rééquilibrant et restructurant, apporte éclat et tonicité à la peau. Sa formule non grasse pénètre rapidement, laissant une agréable sensation de confort.**

**Conseils d'utilisation :** Appliquer une dose d'Elixir le soir sur le visage, le cou et le décolleté en évitant le contour des yeux. Masser par petits mouvements circulaires jusqu'à parfaite pénétration. Le lendemain matin, nettoyer le visage avec la lotion Patyka.



3 176090 1988035